

21/08/2025 \$711.681 Vpe pág: \$1.437.450

Vpe portada:

Tirada: Difusión: \$1.437.450 Ocupación:

Audiencia

16.000 8.000 8.000 49,51% Sección: Frecuencia: 0

ACTUALIDAD



Pág: 2

## Seguridad Ciudadana y Carabineros coparon ayer las calles céntricas de la capital regional

BAJO LA LLUVIA. Desde Bulnes hasta General Mackenna, por el eje Montt, fuerzas de seguridad se apostaron para evitar el reingreso de comerciantes informales y revendedores.

Hugo Soto Cárdenas

hugo.soto@australtemuco.cl

ras la lluvia de tomates y lechugas del pasado martes, con las que comerciantes informales de hortalizas descargaron su furia contra Carabineros y Seguridad Ciudadana, ayer la calma retornó a las calles céntricas de Temuco. Calle Montt, desde la intersección con Bulnes hasta la intersección con General Mackenna, contó con la presencia de un numeroso contingente de Carabineros, carros policiales y vehículos blindados, sumado a decenas de inspectores de Seguridad Ciudadana, con la finalidad de mantener esta parte del centro urbano despejada de comerciantes ilegales y revendedores.

Hace varias semanas que la Municipalidad de Temuco planificaba esta estrategia, en el marco del control y recuperación de espacios públicos, que ha llevado también a Seguridad Ciudadana y Carabineros a desarmar minicampamentos de okupas en distintos puntos de la ciudad. Esta vez, el objetivo fue el corazón mismo de Temuco, donde una gran cantidad de revendedores ocupa buena parte de las veredas ofreciendo sus productos.

Richard Gutiérrez, direc-



LA PRESENCIA DE CARABINEROS Y SEGURIDAD PÚBLICA DEL MUNICIPIO FUE PATENTE AVER EN LAS CALLES CÉNTRICAS DE TEMUCO.

intersecciones del eje Montt incluyó el copamiento de fuerzas de seguridad realizado aver: Bulnes, Aldunate y General Mackenna.

tor de Seguridad Pública del municipio, señaló que "es un tremendo trabajo realizado desde aver (martes) junto a Carabineros, cuvo único objetivo es recuperar los espacios perdidos por la gente, personas que van al sector céntrico y que no pueden transitar, específicamente minusválidos y gente de la tercera edad que se han visto impedidos de eiercer su derecho a tránsito en la comuna de Temuco".

Gutiérrez agregó que esto propicia la ocurrencia de delitos e incivilidades a raíz de esta venta ilegal, "toda vez que la aglomeración de personas propicia la realización

"El objetivo es recuperar los espacios perdidos por la gente, personas que van al sector céntrico y que no pueden transitar, específicamente minusválidos y gente de la tercera edad"

Richard Gutiérrez. director de Seguridad Pública de otros delitos que trae consigo el comercio informal".

El director de Seguridad Pública señaló que "hay que dejar claro que este no es un tema contra las hortaliceras, eso es un tema aparte, pues son personas que se encuentran autorizadas a ocupar un espacio definido, esto es un tema totalmente ajeno a esta función tan legítima de estas personas. Nosotros estamos preocupados del comercio ilegal de personas que de manera histórica se han apoderado de las calles de Temuco. propiciando la sensación de inseguridad de las personas que transitan en dichas arterias. Además, tenemos conocimiento cabal de que las mercaderías que estas personas traen, las guardan en determinadas tiendas y locales comerciales, algunos de los cuales ya tenemos identificados y que serán notificados e infraccionados al respecto".

## **PLAN DE COPAMIENTO**

El alcalde Roberto Neira señaló, respecto de las acciones desarrolladas ayer en el centro de Temuco, que "lo visto el día de ayer (martes) y hoy (ayer miércoles) señala que continúa nuestro plan de copamiento y recuperación de ciertas calles del centro de Temuco que están copadas por estos revendedores ambulantes ilegales que afectaban el libre transitar, el comercio establecido y a la ciudadanía de Temuco en general".

Estos operativos -de acuerdo con lo señalado por el alcalde- van a continuar.

"Esto va a continuar, hemos tenido algunas protestas acá en el municipio, han venido a dejar cartas. Yo les digo directamente: permisos para vender en la vía pública no hay, y vamos a seguir este trabajo de recuperación de las calles de Temuco". 03